

# *Cuba en faveur d'approfondir ses relations avec l'Union économique eurasiennne*

---



La Havane, 3 février (RHC) Cuba est prête à approfondir ses relations avec l'Union économique eurasiennne (UEE), a déclaré ce vendredi le Premier ministre Manuel Marrero Cruz devant le Conseil intergouvernemental eurasienn.

Manuel Marrero a déclaré que la nation caribéenne, en tant qu'État observateur de l'UEE, réitère son engagement à renforcer son insertion dans ce mécanisme d'intégration et honore le statut que Cuba a reçu il y a un peu plus de deux ans.

"Nous continuerons à prôner le développement et le renforcement des relations avec l'UEE, en tant qu'association mutuellement bénéfique", a déclaré le Premier ministre dans son message à la réunion, qui se tient cette fois dans la ville kazakhe d'Almaty, l'ancienne capitale de la nation d'Asie centrale.

le Premier ministre a également souligné qu'au cours de l'année écoulée, marquée par de fortes turbulences économiques et des tensions internationales, l'Union "a démontré sa capacité à faire face et à surmonter avec succès ces défis".

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312633-cuba-en-faveur-dapprofondir-ses-relations-avec-union-economique-eurasiennne>



**Radio Habana Cuba**